## Seniorentänzer am Rosenmontag!

Zum Tanzen gehört auch das Feiern. So halten es jedenfalls die Seniorentänzer. Ob Rosenmontag, Weihnachten, Ostern, Jahresabschluss, runde und halbrunde Geburtstage werden mit Qualitätswein von der Tochter unserer Tanzleiterin begossen. Brötchen und Kuchen bringen die Tänzer mit. Gute Laune ist ebenso gefragt wie Tangoschritt, Wechselschritt, Dos a dos u.v.m.

Seit Herbst 2005 sind wir mit Tanzleiterin Renate Rauter eine verschworene und tanzbegeisterte Gemeinschaft die offen für alle ist.

Wir leben ein harmonisches Miteinander und freuen uns gegenseitig auf die Tanzstunden am Montag um 15 Uhr.

Die Freude und der Spaß, sich nach altbekannter Musik zu bewegen, stehen im Vordergrund. Es werden immer neue Tänze einstudiert, wobei Geist und Körper ständig gefordert werden.